



<VOL171.2022.3

もりおかクラブ事務所：〒020-0021 盛岡市中央通3-7-18 ラ・パルク中央 1階 Tel 019-623-1575 盛岡YMCA内  
盛岡YMCA HP <http://www.ymcajapan.org/morioka/> 検索エンジンワード「盛岡YMCA」

今月の聖句 エレミヤ書 29章11節より



「主は言われる、私があなた方に対して抱いている計画は私が知っている。それは災いを与えようとするというのではなく、平安を与えようとするものであり、あなた方の将来を与え、希望を与えようとするものである。」

「主題」

「世界とともにワイズメン」  
「100年を越えて変革しよう」  
「変化をたのしもう！」  
「変化を楽しみながら新生北東部を創ろう！」  
「再起動、新生もりおかクラブ」

国際会長 サム・サンテ (韓国)  
アジア太平洋地域会長 大野 勉 (神戸ポート)  
東日本区理事 大久保 知宏 (宇都宮)  
北東部長 南澤 一右  
(仙台青葉城)  
もりおか クラブ会長 長岡 正彦

会長 長岡 正彦  
副会長 山口 貴伸  
書記 濱塚 有史  
会計 大関 靖二  
担当主事 宮澤 秋彦 (シュリンプ)  
メネット 井上 優子

令和4年4月定例会  
日時、場所  
オミクロン株いまだ感染拡大衰えず。  
開催を中止します。

会長巻頭挨拶



長岡会長

みなさまこんにちは、世の中はコロナと共存するのを選んだようです。たしかにインフルエンザと変わらないような病状ですのでそれでいいのかもしれませんが、ワイズのメンバーは高齢ですので間違っても感染は避けねばなりません。もう少し様子見という事で4月も例会は、

お休みしましょう。心がどんどんワイズから

離れてしまっています。悲しい事です。たぶん、東日本区大会も開催はないでしょう。大会に出席するのがワイズの目標ではありませんが、みなさまと色々な活動の一環として大会出席もあります。開催出来たらどんなに楽しい事かと思えます。

北朝鮮がICBM(大陸間弾道ミサイル)の発射実験を行いました。ロシアといい、北朝鮮といい、21世紀に何をしていますでしょう。NATOもG7もロシアや北朝鮮を無き者にすることなどは考えてもいないでしょう。20世紀の戦争記憶に怯えているのでし

うか。プーチン、キムジョンウンのような権力者は必要ないと国民が気づかなければなりません。しかしこれもこちら側の一方的な価値観でおおきな世話なのでしょう。お互いに死者をだしてまで主張をするのはナンセンスです。ロシアの市民はもう少し苦しい生活を我慢してもらいましょう。ウクライナの市民はこちら側の世界で救援しましょう。なんにしても、ロシアの侵略や北朝鮮の核兵器開発は終了してほしいものです。

3月定例会のご報告

3月の定例会はお休みでした。4月も引き続きお休みです。早く正常な活動が出来ればいいですね。

盛岡YMCA ボランティアリーダーが卒業しました。

4年間尽くしてくれた10名の学生リーダーたちが卒業して行きました。ありがとう、そして新天地で頑張ってください。君たちの献身的な活動に心から感謝いたします。きっと後輩たちの記憶に残り、後輩たちはお手本に頑張ると思います。

斎藤七穂さん(おむすび)、佐藤 亜美さん(はっち)、菅野 真矢くん(かきぴー)、小田 愛海さん(クララ)、石川 万里子さん(ジーク)、渡邊 拓人くん(しなちく)、鈴木 タ喜さん(ズッキー)、榊原 夢花さん(にぼし)、佐藤 彩苗さん(ほや)、高橋 広徳くん(イソジン)以上10名でした。盛岡YMCA魚住理事長と、もりおかワイズメンズクラブ長岡会長の連名で感謝状をおくりました。



斎藤七穂さん

2021年度リーダー会長を務めあげた、おむすびの卒業コメントをご紹介します。

「盛岡 YMCA の4年間は、本当に濃いかけがいのない時間でした。活動していく中で、悔しい思いをしたり、弱い自分と向き合う事から逃げたくなったりすることもありました。」

でも、そんな私にいつもあったかい気持ちをくれて、大切なことに気づかせてくれたのは、子供達でした。子供達のいろんな表情に何度も心が動かされ私も、もっともっと成長したいと思えました。人と関わることは、難しいけれど楽しい。チャレンジすることは、どきどきするけど面白い。そんなことを感じる事ができた4年間を、仲間たちと過ごせたこと、多くの人に支えていただいたこと、心から感謝し、ます。本当にありがとうございました。おむすびでいてよかった。」

昨年の3月、在 YMCA のリーダーの中から新リーダーに選ばれたおむすび。この見た目から頼りなさを感じました。ところがやはり意識の高いこの子は、多くのリーダー達をみごとにまとめあげてくれました。小学校の先生を頑張ってくださいね。

## 3月のハッピーパースティ 3/13 大関メン 3/22 魚住メン、3/24 山口メン 3/28 及川メン お誕生日おめでとうございます。

### 「緑が丘新聞 丘」に細越メンの特集記事掲載

こんなにユニークな方が、「丘の上の人」という特集で細越メンの上米内駅にある、うるし工房&カフェを取材して、プロフィール、ライフワーク、漆の森を育てたい夢や、漆を使った製品の産業化していく、立ち上がった「次世代漆協会」の事などを記事にまとめて掲載されていました。大きな細越メンの写真や、お店の内部、販売している商品などをきれいに編集されてすがすがしい特集記事でした。緑が丘新聞丘は、盛岡市緑が丘で全戸配布しているフリーペーパーで、緑が丘、岩脇町、上田堤、高松へ9千部発行しているタブロイド判の月間新聞です。



### 編集後記

3月27日、午後2時です。たった2ページのブリテンの最後にこんなにスペースが残ってしまいました。先週の土曜日、なごり雪と言うにはかわいくないくらいの大雪が降り、屋根から落ちた雪がウラル山脈のような連峰を作りました。その雪もタペの大雨で北上山地くらいまで低くなりました。山の根雪もほとんどなくなり冬ごもりの草木も目覚めたようです。なんと、福寿草が黄色い花を咲かせました。スイセンの芽もでています。盛岡にも春がやって来ました。たった一週間でこんなに劇的に季節が変わることを改めて実感しています。気温は12℃、日差しがやさしく気持ちよい暖かさを感じます。秋の日中の気温12℃はとても寒く感じるのに、同じ12℃でも春の気温はあたたかいのですね。

涙と笑いのリーダー卒業式、今年ではできませんでしたが来年こそは盛大に送り出したいと思いました。出会ってから4年お別れですが、いつかどこかの町で出会ったなら、肩をたたいて微笑んでください。

細越さん、植樹した漆の木はこの冬を越えて、たくましく育てて行きますよ。大木に成長するまで面倒を見て下さいね。そしてJAPAN 漆を大量生産できる日を待ちましょう。

長岡の会長任期もこのこり3か月です。何ができるでしょう？まちがいがなくその日はやって来ますが、とりあえず、軽トラ市が春の活動の始まりですね。メンバーの皆様ぜひ遊びに来て来下さいまたご案内します。

まともなブリテンを書きたいです。ではまた来月。



雨上がりの岩手山、冬将軍は撤退開始



福寿草



スイセンの芽、50cmくらいまで伸びます。